

"Une charte, pour quoi faire?" dans Le Figaro (16 octobre 2000)

Légende: Le 16 octobre 2000, Guy Braibant, Hubert Haenel et François Loncle, parlementaires français membres de la Convention, publient dans le quotidien français Le Monde un article dans lequel ils soulignent l'importance de la Charte des droits fondamentaux de l'Union européenne.

Source: Le Figaro. 16.10.2000. Paris: Le Figaro. "Une charte, pour quoi faire?", auteur: Braibant, Guy; Haenel, Hubert; Loncle, François, p. 17.

Copyright: (c) Le Figaro

URL:

http://www.cvce.eu/obj/une_charte_pour_quoi_faire_dans_le_figaro_16_octobre_2000-fr-fdd3516c-e86c-4f75-b7f0-e732adc1184f.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.